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CREYS-MÉPIEU

Des concrétisations attendues pour 2023
Suzanne BERGER

Olivier Bonnard a fait son discours devant un parterre d’élus locaux et de maires des communes avoisinantes.

Pour la première fois depuis trois ans, le maire du village, Olivier Bonnard, a enfin pu réunir la

population de la commune à la salle des fêtes du hameau de Faverges pour présenter ses

vœux.

Pour parler des réalisations à venir, il s’est appuyé sur les actions des dernières années,

comme la chaufferie bois qui est particulièrement économique en ces temps de crise, comme

les efforts pratiqués au restaurant scolaire pour réduire le gaspillage, améliorer la qualité et

apprendre aux enfants à composter les déchets, comme les nouveaux locaux bien plus grands

pour Entre deux mondes et l’Énergie sports Nord-Isère, comme la Fête de la musique ou la

mutuelle communale qui ont connu un grand succès.

• 1. La salle polyvalente

La salle polyvalente à vocation sportive sera terminée à la fin du premier trimestre malgré les

pénuries de matériaux.

• 2. Cheminement et voirie

Un cheminement doux reliera le hameau de Faverges à la ViaRhôna et la route de Concharbin

sera refaite.

• 3. Fibre et lotissement

Les premières maisons seront connectées à la fibre optique. Le projet de lotissement du devin

devrait aboutir en 2023.
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Tous ces développements seront assurés dans la continuité et à budget constant. Avant de

convier la population communale au pot de l’amitié, Olivier Bonnard a terminé en remerciant les

adjoints, les conseillers municipaux, le personnel communal, qui se sont joints à lui pour

souhaiter à tous une bonne année 2023.

Nathalie Péju, conseillère régionale, faisait au final une courte déclaration pour lister les aides

apportées à Creys-Mépieu et aux petites communes par la Région.


